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自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　来年度の成人式は中学校単位ですると仄聞したが、どうなっているのか。正

　式な回答がほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会５班

　　　　　　代表者　　中谷　一彦（代理）

　松本井堰の改修は本当に安全なのか。治水対策の早期完成を求める。

○住民自治協のあり方について

　自治センター化の話があるが、市役所の仕事を自治協に放りつけられても困

　る。市民センターの業務は多く、人口の少ない自治協ではする人がいない。

　上野支所の機能を強化して市役所で対応されたい。

○成人式について

　福岡正康

　森　正敏

（天理市議会議員３名含む）

○消防団適正化計画について

　不法投棄場所の所有者が特定できないし、人体に対して危険物かもしれない

　ため地区で処理できない。議員も現地確認し、市で対応して欲しい。

○不法投棄について

　地区説明会に来てからその回答がないので議会として対応願いたい。

　ことになっているが、地域の実情に合わず反対している。また消防本部が、

　消防団車両の更新について原則としてすべての車両は、軽四輪積載車とする

報　　告　　書
　平成２５年７月２６日（金）　　１９時００分 ～２１時００分

　神戸地区住民自治協議会　

　神戸地区市民センター　

　中谷一彦、福岡正康、森　正敏、中岡久徳

　中谷一彦

○木津川改修について

　川上ダム地点の土砂が流れてきている。早期に浚渫をしてほしい。

　道路を嵩上げするとの話も聞いたが、民家８軒が遊水地に取り残される。
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平成２５年 ７月２６日（金）

　神戸地区住民自治協議会　
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　　　　報　　告　　書（別紙）


